

An alle Vorstandsmitglieder QVR  
 Gemeinde- und KantonsrätInnen  
 Kreise 7 und 8  
 sowie weitere interessierte Kreise

Protokoll

Quartierverein Zürich Riesbach  
 7. Vorstandssitzung  
 Dienstag, den 02. Juni 2020, Online - Vorstandssitzung

Leitung: Urs Frey

Vorstandsmitglieder

|                    |                                    |
|--------------------|------------------------------------|
| Urs Frey           | Präsidium, Wohnen                  |
| Marina Albasini    | Natur, Umwelt und Verkehr          |
| Gina Attinger      | Labyrinth, Website                 |
| Franz Bartl        | Quartierhof Wynegg, Quartierfest   |
| Leo Bauer          | Präsident Quartierfest             |
| Steven Baumann     | Social Media, Neue Projekte        |
| Claude Bernaschina | Mitgliederwesen, Kasse, Newsletter |
| Jessamyn Graves    | Kinder und Schule                  |
| Matthes Schaller   | Neue Projekte, Medien              |
| Dorothee Schmid    | Kontakt                            |
| Martin Schmid      | Verkehr und Planung                |
| Cathy O'Hare       | Protokoll                          |

Gäste

Markus Kick GZ Riesbach

Entschuldigt

|                 |                             |
|-----------------|-----------------------------|
| Steven Baumann  | Social Media, Neue Projekte |
| Leo Bauer       | Präsident Quartierfest      |
| Dorothee Schmid | Kontakt                     |

|     |   |           |
|-----|---|-----------|
| 1   | <b>Begrüssung und Protokollabnahme</b><br>Der Präsident des QVR begrüsst die anwesenden Vorstandsmitglieder und Markus Kick vom GZ Riesbach. Das Protokoll der letzten VoSi vom 05. Mai 2020 wird erwähnt und verdankt. | U. Frey   |
| 2   | <b>Traktanden</b>   |           |
| 2.1 | <b>Datum Retraite</b><br>Die Vorstands-Retraite wird definitiv auf den 19. September 2020 festgesetzt.  | U. Frey   |
| 2.2 | <b>Seniorenpanel</b><br>Urs Frey informiert, dass sich vier Leute für den Aufbau und die Gestaltung des Seniorenpanels interessieren. Martin Schmid und Urs Frey koordinieren das                                       | M. Schmid |

|     |  |   |
|-----|--|---|
|     | weitere Vorgehen mit dem GZ Riesbach und den Interessentinnen.   |   |
| 2.3 | <b>AG Verkehr</b><br>Martin Schmid informiert, dass die Infoveranstaltung der AG Verkehr für Dienstag, den 8. September 2020, 18-20 Uhr geplant ist. Des Weiteren wurde die AG Verkehrt von „Pro Velo Zürich“ gebeten, für die nächste Ausgabe ihres «Velojournal» Magazins einen Artikel über die Arbeit der AG Velo zu verfassen..   | M. Schmid                                   |
| 2.4 | <b>Sommerkonzert auf der Wynegg</b><br>Der Vorstand diskutiert diverse Möglichkeiten für die Durchführung des Sommerkonzerts auf der Wynegg. Claude Bernaschina klärt die besonderen Umstände ab und informiert den Vorstand zeitnah.  | C. Bernaschina                              |
| 2.5 | <b>Quartierbezogene Anlässe</b><br>Matthes Schaller informiert über die für den 6. Juni 2020 geplante Open-Air-Kunstaustellung an der Heimat-Säntisstrasse.<br>Matthes Schaller steht auch in Kontakt mit der Gruppe Sup-Kultur: Hier wird ein quartierbezogener, Generationen übergreifender Anlass geplant.  | M. Schaller                                 |
| 2.6 | <b>Neuzuzüger-Veranstaltung</b><br>Gina Attinger berichtet über die geplante Neuorganisation der Neuzuzüger-Anlässe und verweist auf die Sitzung vom Mittwoch, 03. Juni 2020.  | G. Attinger                                 |
| 2.7 | <b>Labyrinth</b><br>Die Labyrinth-Frauen sind fleissig am Arbeiten. Das Labyrinth blüht wunderbar und die Stimmung ist toll. Seit Corona ist der Park spürbar mehr frequentiert.   | G. Attinger                                 |
| 2.8 | <b>Newsletter</b><br>Claude Bernaschina weist darauf hin, dass der nächste Newsletter Mitte/Ende Juni herausgegeben wird.  | C. Bernaschina                              |
| 3   | <b>Ressortmitteilungen</b>   |   |
| 3.1 | <b>GZ Riesbach</b><br>Markus Kick informiert, dass am 8. Juni 2020 der Betrieb im GZ Riesbach wieder hochgefahren werden kann. Es ist geplant, möglichst alle Anlässe unter den geltenden Hygienevorschriften durchzuführen. Dies sollte auch für die grösseren Anlässe machbar sein, da i.d.R die Höchstgrenze von 300 Teilnehmenden nicht erreicht wird.<br>Das GZ wird in den Sommerferien offenbleiben, was die Quartierbevölkerung bestimmt erfreut und zum erneuten Zusammenfinden im Quartier beitragen soll. Das Projekt „Summerbar“ soll ab 10.6. dazu jeden Mittwoch und Freitag von 18 bis 23 Uhr zu einem Treffpunkt im Quartier werden. Es ist geplant, diese Bar bis rund Ende August in Betrieb zu halten. Der Cafeteria-Betrieb im GZ läuft in der ersten und in der letzten Sommerferienwoche reduziert, dh. nur nachmittags; in den mittleren 3 Wochen ist das Café geschlossen.<br>Das Ersatzfest «Zäme im Seefeld» - ein kleiner Ersatz für das sistierte Seefeldfest - ist beim GZ für Samstag, 5. September geplant. | M. Kick                                     |
| 3.2 | <b>Gemeinsam im Seefeld, 5. September</b><br>Leo Bauer, Claude Bernaschina, Franz Bartl und Urs Frey werden mit Beni Kocher Festvarianten für den 5. September 2020 besprechen.  | C. Bernaschina, F. Bartl, U. Frey, L. Bauer |
| 3.3 | <b>Kontakt</b><br>Geplant ist eine Nummer mit den Themen Hinterhöfe. Urs Frey bittet interessierte Vorstandsmitglieder, einen Beitrag zum geplanten Kontakt zu schreiben.  | U. Frey, D. Schmid                          |

|     |   |                |
|-----|---|----------------|
| 3.4 | <p><b>AG Wohnen</b><br/>         Die geplante Veranstaltung auf Mitte September 2020 mit dem Thema Para-Hotellerie wurde in Anbetracht der Situation abgesagt. Die AG trifft sich nach der Sommerpause wieder und wird relevante Themen dann aufgreifen.</p>  | U. Frey        |
| 3.5 | <p><b>Verkehr und Planung</b><br/>         Das Datum für den verschobenen Schlussworkshop zur Planung Lengg wird auf den 2. Oktober (Datum nach der Sitzung mitgeteilt) stattfinden.<br/>         Der Auftakt-Workshop für die Testplanung PUK findet am 5. Juni statt. Aus Platzgründen sind die Quartiervereine als Gäste eingeladen worden. Exklusiv für sie findet aber am 8. Juni eine ausführliche Orientierung durch verschiedene Verantwortliche und ExpertInnen statt.</p>   | U. Frey        |
| 3.6 | <p><b>Newsletter und Versand</b><br/>         Claude Bernaschina informiert, dass durch den letzten Versand des Briefes und des Newsletters rund 150 Rückmeldungen bezüglich Jahrgang- oder Alter der Leserschaft eingingen.</p>  | C. Bernaschina |
| 3.7 | <p><b>Nachbarschaftshilfe (NBH)</b><br/>         Das Vorgehen hat sich durch Corona verzögert. Der Vorschlag einer Fusion mit der NBH Kreis 8 sowie die Erweiterung des Vorstandes mit Mitgliedern aus dem Riesbach müssen der Mitgliederversammlung der NBH Kreis 1 unterbreitet werden, was voraussichtlich erst im Frühherbst erfolgen kann. Martin Schmid bleibt mit dem Vorstand der NBH Kreis 1 in Kontakt.</p>   | M. Schmid      |
| 4   | <p><b>Varia</b></p>   |                |
| 5   | <p><b>Sitzungsende 20:40 Uhr</b><br/>         Die nächste Vorstandssitzung ist am Dienstag, den 07. Juli 2020 im GZ Riesbach</p> <p>Themenspeicher:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Busführung 99/ÖV Lengg</li> <li>Auftritt Social Media/Facebook</li> <li>Einbezug Schulen</li> <li>Mediterrane Nächte</li> <li>T30 im Quartier (Lücken schliessen)</li> <li>Riesbach CO2-neutral</li> <li>Arbeitsgruppe Alter / Seniorenpanel</li> <li>Aktuelle Themen, Anliegen und passende Veranstaltungsformate</li> </ul> <p>Für das Protokoll: Cathy O'Hare</p> |                |